Stage ados M.J.C. avec la Palanquée de Sète

Lou, Janne, Raphaël, Pauline, Balthazar, Albin et Théo ont participé à l'atelier d'initiation à la fabrication numérique organisé par la Maison des jeunes et de la culture de Montbazin aujourd'hui 26 octobre.

Ils ont ainsi conçu et imprimé des objets en 3D et utilisé une découpeuse numérique pour réaliser un motif en vinyle qu'il sont ensuite pressé sur un tee-shirt.

Une journée riche en partage animée par Maëlic du FablLab La Palanquée. Bravo aux participant.e.s pour leurs réalisations. Un nouvel atelier sera organisé le 19 novembre.





















